

浜松市小学生絵画 お菓子のパッケージに



児童の絵をパッケージに採用した菓子商品＝浜松市中区の杏林堂薬局姫街道店

浜松の小学生絵画菓子パッケージに杏林堂薬局が販売
浜松市内の小学生から募った絵画をパッケージにした菓子商品「国産小麦粉を使ったおいしい神戸クッキー」の販売が21日、市内の杏林堂薬局30店舗で始まった。

多様な地域貢献に取り組むLPガス販売会
社のエネジン（中区）と杏林堂薬局（同）が昨年、「未来のわたしと浜松」をテーマに作品を募集した。パッケージには入賞作品22点を採用。浜松城や市のキャラクター「出世天名家康くん」を交えて、自動車が空を飛ぶ街の様子や仲良く手をつなぐ家族など思い思いの未来を描いたデザインになっている。計税込み321円。計1200個を限定販売。

表彰式



販売中



浜松市内の小学生が描いた絵がお菓子のパッケージになって登場しました！！絵画のテーマは、「未来のわたしと浜松」。小学生が描いた絵は、自分の将来の夢や浜松の未来をユニークに描いていました。そんな夢いっぱいのパッケージがついた神戸クッキーは、杏林堂薬局さんから発売！地域を盛り上げようと賛同してくれた19社と、今後も力を合わせて、地域の未来を創造していきます。

令和2年(2020年)1月22日(水)

静岡新聞掲載